

11/06/2009

'Cinco paradas en la historia' para conocer mejor el Valle del Urola.

Con el objetivo de fortalecer la imagen y la oferta turística del Valle del Urola fue presentado ayer en Azpeitia el proyecto Cinco paradas en la historia. La idea, promovida por la agencia de desarrollo del Urola Medio, Iraurgi Lantzen S.A., parte de la colaboración entre dicha entidad y los centros Algorri y el Museo Zuloaga de Zumaia, Ekainberri de Zestoa, y el Santuario de Loiola y el Museo Vasco del Ferrocarril de Azpeitia.

La propuesta turística brinda así la oportunidad de realizar un viaje en doble sentido: el geográfico, recorriendo el Valle del Urola desde Zumaia hasta Azkoitia, y el histórico, interpretando y conociendo de primera mano algunos de los hitos, épocas o momentos clave de la historia de la zona. En definitiva, una invitación para realizar un viaje de cinco paradas, real y en el tiempo.

Por las características tanto de los cinco centros como de la articulación de los mismos, la propuesta va dirigida sobre todo al turismo interno, un turismo excursionista, es decir, familias con niños, parejas o grupos de amigos, que provienen de un ámbito cercano para pasar el día o fin de semana y que, por cercanía, tiene la posibilidad de volver a visitarnos para seguir completando el viaje hasta hacer las cinco paradas, explicó Jesús Mujika, responsable del departamento de Turismo de Iraurgi Lantzen.

La oferta es también adecuada para grupos: colegios, grupos de tiempo libre o de la tercera edad además de para turistas que pasan sus vacaciones en Euskadi y se alojen en Gipuzkoa.

El concejal del Ayuntamiento azpeitiarra, Jose Urbistondo, calificó la iniciativa como un viaje sugerente, fruto de la colaboración público-privada, con un consiguiente desarrollo del turismo cultural además de un empuje al sector servicios.

Por su parte, Juanjo Aranburu, responsable de Ekainberri, explicó el nexo de unión que han querido plantear a la visita a los distintos lugares. La historia de nuestra comarca, que comienza en Zumaia hace 100 millones de años puede ser contada de otras 100 millones de maneras diferentes. Ésta es una de ellas, afirmó para dar conocimiento del folleto informativo que han realizado con motivo de la propuesta y donde, además de dar cuenta del recorrido citado, muestra información más detallada.